
2025年2月16日 クロノレジデンス自治会 第12期第1号

第11回通常総会について 
開催日　２０２５年１月２６日（日曜）　午前１１時３５分から２０分間 

　　　場所　２階　カフェラウンジ 

　　　会員数　８８２名（総会成立に必要な定足数４４２名） 

　　　出席者　５３６人（委任状　３５０人、議決権行使　１７１人） 

　　　欠席者　３４６人　※出席者が定足数を上回り総会は成立 

ご協力ありがとうございました。 

 

議事　全議案、原案通り賛成多数により成立
第１号議案　「第11期（2024年度）事業報告承認の件」　賛成534　反対2
第２号議案　「第11期（2024年度）収支決算報告承認並びに監査報告の件」　賛成536　反対0
第３号議案　「第12期（2025年度）事業計画（案）並びに終始予算（案）承認の件」　賛成525　反対11
第４号議案　「第12期（2025年度）自治会役人選任承認の件」　賛成536　反対0
第５号議案　自治会規約改定の件　賛成535　反対1
※出席15＝全議案賛成多数
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クロノ自治会だより第12期第1号



2025年2月16日 クロノレジデンス自治会 第12期第1号

通常総会に寄せられたご意見について 
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質問または意見 回答
・（自治会主催のイベントではないが）晴海トリトンスク
エアにて行われた盆踊り大会は、参加人数に対して会場が
狭かったように思うので、会場選定の際は広い場所を検討
いただきたい

・会場選定にあたってはアクセスの利便性が考慮され、ト
リトンでの開催となった事情があるが、晴海の人口が増え
たことで想定より参加人数が多かった可能性がある。連合
町会に住民の声としてお伝えしたい

・バスツアーの実施日を増やしてほしい		
・クリスマス会楽しかったので、夏にももう一回くらいパ
ーティールームのイベントが欲しいです！		
・パーティーやマーケットのコストが高いと思います。秋
の晴海マーケット100万円の費用明細を見たいです		
・限定的な住人しか参加出来ないクリスマスパーティーや
コンサートにここまでコストをかけて開催すべきなのか疑
問。個人負担を増やす等検討してはいかがだろうか。また
名称	
も多様な住人がいる中、特定の宗教を想起させるような名
称は避けた方が良いのでないだろうか。	
・クリスマスツリー、雛人形、皐月人形のレンタル料だけ
で50万円以上かかっている。もっと安く上がる方法を考
え、やめてもらいたい	
・ビアガーデンは不要では?

・貴重なご意見ありがとうございます。イベント等の自治
会の事業は、華美にならないよう節約を図りつつ、最大限
の効果が上がるように努めてまいりたいと存じます。自治
会収入のかなり大きな部分を中央区や東京都からの自治会
活動に対する助成金が占めており、事業実施にあたって
は、これらを最大限活用してまいります。	
新型コロナによるイベント自粛の影響もあって、直近２～
３年度の繰越金がやや過大となっていましたが、収支均衡
を進めた結果、現状では適正な水準になってきたと考えて
います。このため、２０２５年度は少しイベントの開催を
減らし、前年度比で費用を抑える方針としています。

・いつもありがとうございます 
・役員の皆様。お忙しい中、自治会業務を担っていただき
ましてありがとうございます。どうぞ宜しくお願いいたしま
す。

・自治会役員への温かいお言葉をありがとうございます。
自治会では今後も、通常時、非常時を問わず助け合えるよ
うな顔見知りを増やせる機会を提供できるよう、役員一同
努めてまいります。今後も自治会のイベントをご活用いた
だければ幸いです。

・2階の電波を改善してほしいです。特にコンビニ、
ポスト付近。あと、EV充電器の早期設置をお願い致
します。		
・マンション周辺でネズミを頻繁にみかけます。駆除
等の対応を検討願いたい。		
・正面エントランスを含む、駐車マナーがひどい。無
断駐車※概ね10分以上または、連絡先行き先等不明
の場合は罰金対応5万円など?強力な措置が必要。あま
りにも酷くゴミ	
の散乱や駐車が駐車を呼ぶ悪循環も発生している	
・議案にはありませんが、エントランス前違法駐車車
両対応等検討していらっしゃる事があれば知りたい。		
・正面入り口の歩道にある車出入時に光るLEDが点灯
しないので修繕して欲しい	

・管理組合にお知らせしました。
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